

Als Gott sah,
dass der Weg zu lang,
der Hügel zu steil
und das Atmen zu schwer wurde,
legte er den Arm um mich und
sprach: "Komm heim!"

Traurig, aber dankbar für die vielen schönen Jahre, die wir gemeinsam verbringen durften, nehmen wir Abschied von unserer lieben Mutter, Schwiegermutter und Oma, Frau

Hedwig Vasak geb. Richter

die am Donnerstag, dem 14. Mai 2020 nach langer, schwerer Krankheit im 88. Lebensjahr, gestärkt durch das heilige Sakrament, im Kreise ihrer Familie friedlich eingeschlafen ist.

Wir trauern um die liebe Verstorbene, deren Leben erfüllt war mit Liebe und Fürsorge für ihre Familie.

Leider gibt es aus aktuellem Anlass momentan keine Möglichkeit gemeinsam Abschied zu nehmen. Wir bitten daher um Verständnis, dass die Trauerfeier im kleinen Familienkreis stattfinden wird. Es ist für uns jedoch ein tröstlicher Gedanke, wenn ihr Hedwig in eure Gebete einschließt.

In tiefer Trauer

Eveline, Roman Kinder Birgit, Karl-Heinz Schwiegerkinder

Anna-Katharina Enkerl

Im Namen aller, die um sie trauern.

Entzünden von Gedenkkerzen unter www.hollabrunn.gv.at